



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 20 de Abril de 2023 – N.º 1507



PRESENTACIÓN DE LA FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ

El viernes 21 a las 17 horas será presentada la 46º edición de la Fiesta Nacional del Surubí en Goya.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



20 de Abril

1814 – La escuadra al mando del almirante Guillermo Brown bloquea el puerto de Montevideo.

1915 – Nace el pintor y escultor porteño Santiago Cogorno, formado en Italia y premiado internacionalmente.

1965 – Fallece el diplomático y político socialista porteño Alfredo Palacios. Como legislador impulsó la reglamentación a favor del trabajador, el niño y la mujer; dirigió la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires y de la Universidad de La Plata.

1971 – Fallece el pintor porteño Mario Darío Grandi, de estilo atrevido y espiritualista..



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



PRESENTACIÓN DE LA FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ

El viernes 21 a las 17 horas será presentada la 46° edición de la Fiesta Nacional del Surubí en Goya.



La presentación del Mundial de Pesca se realizará en el Predio Costa Surubí, motivo por el que se invita a periodistas, comunicadores, barras pesqueras y vecinos de la ciudad a esta presentación, donde se darán a conocer los detalles del Mundial de Pesca.

Los Esperamos

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DE LA APERTURA DEL PRE CONGRESO EN EL CENTRO REGIONAL UNIVERSITARIO

En horas de la mañana del jueves se desarrolló en nuestra ciudad el Pre Congreso, preparatorio para el Congreso del Mercosur a realizarse en la capital correntina.



Un programa destinado a la capacitación de docentes, emprendedores y estudiantes secundarios de los últimos años y del primer año de la Universidad.

La charla taller se realizó con el propósito de relevar y poner en valor estrategias educativas con la inclusión de la tecnología a fin de detectar potencial exponencial para el II Congreso a llevarse a cabo en el

mes de junio en la ciudad capital de la provincia.

Estos encuentros se han realizado en todos los centros regionales de la UNNE, en nuestra ciudad en la sede de CRU sita en Colón 538 se llevó adelante el encuentro con los docentes y emprendedores, en los colegios secundarios seleccionados se realizaron las orientaciones y asesoramiento sobre oratoria y técnica de estudios para los



estudiantes secundarios y universitarios.

SILVIA FRANCO

La coordinadora del Centro Regional Universitario Silvia Franco agradeció la presencia de las autoridades de la UNNE y del Intendente Municipal Mariano Hormaechea. “Les doy la bienvenida a todos a este lugar de formación, a los directivos de la Universidad, al Intendente y a cada docente por su compromiso de participar y prepararse para el congreso, anhelamos que desde nuestra ciudad surjan ponencias para ser presentadas en ese encuentro del Mercosur”.

ALEJANDRA HERNANDO

La Subsecretaria de Asuntos Académicos de la UNNE Alejandra Hernando, destacó: “Desde la UNNE agradecieron a la coordinadora regional por el trabajo de articulación con los actores locales, a la profesora Silvia Franco por la permanente inserción en la sociedad, para resaltar: “Una universidad que se involucra con mucha responsabilidad y compromiso en las demandas sociales, a las comunidades que pertenece, articulando espacios con los actores sociales”.

“Se llegará a la conclusión de la importancia de la presencia y participación de los docentes en este encuentro preparatorio, poniendo énfasis en la preparación de nuestros jóvenes estudiantes con la selección de 4 establecimientos del nivel secundario con el programa “Sigamos Estudiando”, con espacios para el arte, la cultura y uno destinado al emprendimiento, a emprendedores, comerciantes con una articulación integral, dando respuesta a demandas de los sectores sociales”

“Gracias, y tengan la seguridad que la presencia de la UNNE garantiza el acceso al conocimiento científico”, concluyó.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea saludó a las autoridades de la Universidad, a los docentes participantes, para afirmar: “Para nosotros desde la Municipalidad es importante acompañar y trabajar para que Goya se potencie en la cuestión universitaria. Planteamos la necesidad de buscar ser un polo universitario, algunos de esos puntos desarrollamos en la mesa de trabajo que comprendió la participación de todos los sectores, desde allí la importancia dada a la educación, está el hecho de la creación de una Secretaría respectiva”.

“Nos resulta interesante esta propuesta de salida de la UNNE, de esta expansión desde la decisión de las autoridades de la Universidad, como lo viene proponiendo el Gobierno Provincial y nosotros desde la Municipalidad de generar estos espacios y oportunidades referidos a la educación, a la tecnología. Este es el camino que queremos potenciar, conversando con los sectores de la ciudad, ampliando esta mirada hacia la microrregión, con el compromiso de los intendentes que conforman esa mesa de diálogo. Queremos potenciar para hacer que Goya sea un centro de oportunidad de formarnos en este ámbito universitario importante y necesario para proseguir en este eje que ponemos en ejercicio el desarrollo de la ciudad, gracias y a seguir trabajando”.

Tras la presentación oficial se dio lugar al desarrollo del Pre Congreso con el programa establecido para tal fin.

Participaron de la apertura del pre congreso junto al Intendente Municipal, la Subsecretaria de Asuntos Académicos de la UNNE Alejandra Hernando; el Coordinador General de los Centros Regionales Ezequiel Nardelli; la Secretaria de Educación del Municipio Sonia Espina; la Coordinadora del Centro Regional Universitario Goya Silvia Franco; por UNNETEC INNOVAR Susana Benítez; tutores de UNNE Virtual y el Director de Cultura Manuel Zampar.



MISA Y BENDICIÓN DE LOS ELEMENTOS PARA EL MUNDIAL DE PESCA

Desde el grupo de la Catequesis Familiar de la comunidad Virgen del Carmen surgió la iniciativa de ofrecer un oficio religioso para todos los que estén involucrados en la Fiesta Nacional del Surubí, el sábado 22 a las 20 horas.



MISA EN VIRGEN DEL CARMEN

Beatriz Nicoletti, coordinadora de la CA. FA., dio precisiones sobre esta idea: “Con el grupo de la catequesis tuvimos la idea de invitar a la misa el sábado 22 a las 20 horas, en nuestra comunidad, sito en calle Sargento Cabral 351, destinada a pescadores, barras pesqueras, fiscales,

periodistas, personal de la prefectura y colaboradores en general de la Comisión de la Fiesta Nacional del Surubí. Pueden llevar los elementos que usarán en el concurso de pesca, banderas, reel, caña, incluso pueden llevar sus prendas identificatorias de la barra a la que pertenecen, e ir acompañados con su familia”.

INVITACIÓN A LAS BARRAS PESQUERAS

Betty Nicoletti agregó: “Se envió una nota de invitación a las barras pesqueras y a cada uno de los destinatarios de la celebración. Se hace este sábado porque los pescadores el próximo fin de semana estarán en el río participando del mundial de pesca”.

Para finalizar, la catequista comentó: “La celebración será presidida por nuestro párroco Boris Escobar o en su caso nuestro Vicario Alfredo Reyna, queremos que los participantes reciban la bendición sobre sus personas y elementos que usarán para el concurso del Surubí”.

EL MUNICIPIO ACOMPAÑÓ LA PRESENTACIÓN DEL TORNEO DE LA LIGA GOYANA DE FÚTBOL

Este fin de semana inicia el campeonato de la Liga Goyana, con el auspicio de la Firma “Crédito 2000”.





Con la presencia de los dirigentes de la entidad rectora del fútbol local, el gerente propietario de la firma que auspicia el torneo, los directores de Deportes Alejandro Lago y de Prensa Alejandro Medina, junto a la prensa se presentó en el salón de Fiesta del Club Huracán el torneo que comenzará a disputarse desde este fin de semana.

DANIEL DENING

El presidente de la Liga Goyana de Fútbol Daniel Dening agradeció la presencia de los directivos de clubes, de funcionarios de la municipalidad, del propietario de la firma que auspicia el torneo, de la prensa deportiva para expresar: “Los directivos de la Liga teníamos esta idea de conseguir el auspicio del comercio local, nuestro reconocimiento y total gratitud para con Alonso Arrabal Muñoz por este acompañamiento, aporte para iniciar nuestro torneo. Esto facilita que los clubes puedan seguir trabajando en el fortalecimiento de las divisiones formativas, y anhelamos que esto se repita y se replique en el empresariado local”.

GRINGO PÉREZ

El vicepresidente de la entidad del fútbol goyano, Jorge Pérez, manifestó: “Gracias al aporte de Alonso podemos hacer esta presentación del torneo con un agasajo a los directivos de los clubes, a la prensa, agradecemos por el apoyo, por animarse a auspiciar nuestro torneo. Gracias por la presencia a los funcionarios de la municipalidad y a la prensa, es interesante poder presentar nuestro torneo que inicia este fin de semana”.

ALEJANDRO LAGO

El Director de Deportes de la Municipalidad Alejandro Lago agradeció la invitación para asistir a esta presentación, y expresó: “Venimos trabajando muy bien junto a la Liga Goyana de Fútbol, destaco la predisposición de los dirigentes de la liga para con nosotros. Desde la Municipalidad venimos acompañando a los clubes, y a nivel provincial

seguiremos de esta forma afianzando el apoyo a nuestros clubes, en este caso específico del fútbol, trazando nuevos objetivos y trabajando en equipo como nos invita nuestro Intendente Mariano Hormaechea, articulando los sectores público y privado, como se da en este caso que el privado invierte en el auspicio para el torneo de fútbol de nuestra ciudad. Gracias y éxitos”, concluyó.

ALEJANDRO MEDINA

El Director de Prensa Municipal Alejandro Medina, tras agradecer la invitación para participar de esta presentación, destacó la iniciativa del sector privado, del comercio local por acompañar este torneo, para remarcar: “Enaltece al deporte, en este caso al fútbol”.

“Quiero agradecer el acompañamiento de la prensa, en el caso específico del fútbol, pero de igual manera en el deporte en general; me atrevo a decir que Goya es una de las ciudades con mayor actividad de diferentes disciplinas deportivas, gracias al esfuerzo de los clubes”.

“Les traigo el saludo de Mariano Hormaechea y el compromiso de continuar trabajando de manera articulada con las instituciones y el sector privado, en este caso Alonso Arrabal Muñoz. Además, reconocer el crecimiento de nuestro fútbol con la incorporación de clubes de Santa Lucía y Lavalle, que forman parte de la Liga Goyana del Fútbol. Los felicito por el trabajo y auguro el éxito en esta nueva etapa que se inicia”.

ALONSO ARRABAL MUÑOZ

El propietario de la firma “Crédito 2000”, Alonso Muñoz, comentó como surgió esta iniciativa de apoyar, acompañar y auspiciar este torneo. “Doy gracias a todos por la presencia, esto me nació recorriendo la ciudad, y como la mayoría de nuestros clientes son futboleros se me ocurrió conversar con alguien que sepa del deporte y el negocio, así hemos conversado con el “Gringo” Pérez, y no dudamos, no demoramos la decisión de poner los premios, los



recursos para auspiciar al fútbol. Aquí es donde debemos generar un compromiso entre todos los dirigentes, nuestra firma y los periodistas, comunicadores para que difundan, anuncien, para hacer crecer el fútbol, si todos colaboran encontrarán más colaboración de mi parte, si todos trabajamos para hacer crecer el fútbol, entendiendo que es un beneficio mutuo, yo desde mi lugar de comerciante, cada uno desde el lugar que corresponde, encontrarán que este será el inicio de muchas otras propuestas. Ya hemos

conversado con Daniel (Dening) para auspiciar el torneo de fútbol infantil, por eso estoy contento y agradecido; ahora solo resta disfrutar del campeonato, de este agasajo y augurar por el éxito y crecimiento del fútbol goyano”.

Tras lo cual se dio a conocer que este fin de semana dará inicio el campeonato de Fútbol de la Liga que llevará el nombre de Copa “Crédito 2000”, para quedarse luego los presentes a compartir una cena.

CINE Y DEBATE CON ESTUDIANTES DEL COLEGIO TORRENT

En el colegio Torrent se proyectó la película “1985” a los alumnos de los últimos años de la secundaria.



Tras la proyección del filme argentino se generó un debate y análisis, analizando la decisión del Gobierno Provincial de legislar sobre el Voto Joven, que tendrá la oportunidad de ejercer ese derecho en el próximo turno electoral el 11 de junio.

Una propuesta llevada desde la Dirección de Juventud para analizar, charlar y debatir sobre estos 40 años de democracia con los estudiantes secundarios. En Torrent han participado y observado la película unos 300 estudiantes.

Se hizo entrega de premios, mochilas, reconocimiento al Rector Fabián Cedrolla, y obsequios de la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social a cargo de Mónica Celes.

Participaron de la actividad el Secretario de Gobierno Gerónimo Torre, el Director de Juventud Gastón Espinosa y la Concejala Vivian Merlo.

FERIANTES Y EMPRENDEDORES EXPONDRÁN EN PLAZA MITRE

La Directora de Promoción Social Mercedes Pintos adelantó que se trabaja para habilitar los espacios en Plaza Mitre para que artesanos y emprendedores locales y foráneos puedan exhibir en nuestra ciudad. El Club de Emprendedores va a participar en la plaza como en Costa Surubí. Las dos asociaciones de emprendedores estarán solo en la plaza, y en relación a foráneos hay una veintena de emprendedores de diferentes rubros confirmados.



“El impacto de nuestra fiesta se aprecia en los deseos de participar, tal es así que en la Expo no les quedó más espacio y en la plaza estamos ubicando a esa gente de modo que puedan vivir la fiesta y acompañarnos”, afirmó.



Pintos destacó que en la plaza no se le cobra a nadie por el espacio destinado a su stand, aunque tienen prioridad los locales y asociaciones que acompañan todo el año, los fines de semana y en las actividades institucionales que lleva a cabo la municipalidad. “Con ellos nos venimos reuniendo para hacer un trabajo coordinado y para que estén cómodos. Es un ida y vuelta entre ellos y el estado municipal. Como no valorizarse a ellos, que están todos los días, con frío, calor o lluvia, dejan la familia un domingo para trasladar sus cosas y estar presentes exponiendo en la plaza”, precisó.

En relación a la demanda de otros feriantes, aclaró que “todo conlleva una logística y no es nomás que uno va y se ubica en la plaza, sino que todo se canaliza por la Dirección de Promoción Social, San Martín 567, cuya atención se brinda de 7 a 13

horas”.

GANADORES DEL PRE SURUBÍ

“Los ganadores del certamen de Música y Canto Pre Surubí estarán brindando un show el jueves.

El sábado, en tanto, habrá espectáculo de danza con un cierre musical a cargo de “Ven a bailar”.

El lunes, día del trabajador, continuará la Feria y se podrá musicalmente disfrutar de la actuación de “Frecuencia” y el “Trío Galleta” de Mate Acosta”, adelantó la directora de Promoción Social.

Finalmente destacó la importancia de que el Estado esté acompañando con los microemprendimientos y adelantó que este viernes estarán realizando entrega de herramientas a emprendedores.

SECRETARIA DE INDUSTRIA DETALLÓ CONVENIOS FIRMADOS POR LA MUNICIPALIDAD

La Secretaria de Industria aclaró que el miércoles se firmaron dos convenios. Uno, entre la Municipalidad y el Ejército y la otra entre la Municipalidad y la Secretaría de Trabajo.



“Son dos convenios separados. La Secretaría de Trabajo dará el aval de las capacitaciones y el Ejército, como contaba en la conferencia de prensa venimos observando que hay una necesidad real de conductores de vehículos de gran porte. Siempre nos contaban los empresarios que se iban jubilando los que están ahora, en este momento y que no había para reponer ese personal. Y hace tiempo venimos pensando como el director de Empleo, Damián Pini, cómo podemos y tratar de aportar a la solución del problema. Se habló con el Ministerio de Trabajo de la Nación

para bajar una capacitación de este tipo. Y cuando asumí como Secretaría de Industria le planteo esto al intendente y me responde que lo metamos para adelante, y lo podamos hacer con recursos propios”, explicó la Secretaría de Industria.

“Comenzamos a ver cómo podíamos organizar esto. Es una capacitación que demanda mucha infraestructura. Porque necesitas lugares para hacer las prácticas, se necesitan vehículos de gran porte. Taller mecánico. Pensamos en varias opciones, como el predio Costa Surubí con vehículos del Municipio. Se complicaba porque había que sacar vehículos que la Municipalidad utiliza todo el tiempo”.

“Un día pasé por el Ejército, y me pregunté por qué no el Ejército. Nos contactamos con el teniente coronel Pietrobelli. Nos encontramos con un Ejército que estaba muy dispuesto a hacer un convenio para poder hacer



capacitaciones. Nos abrieron la puerta para otras capacitaciones. El teniente coronel nos mostró todos los talleres que tienen. Tienen máquinas interesantes para poder hacer otro tipo de capacitaciones”, recalzó.

“En la capacitación de conductor motorista hay 20 cupos, de los cuales cinco son para soldados voluntarios y el resto para la comunidad. Porque la idea del teniente coronel es capacitar también a sus soldados. Nos decía que los soldados cumplen el servicio hasta los 28 años y si no se capacitan y no toman otro camino a esa edad te

quedas sin trabajo”, aclaró.

“En mayo comenzamos con la capacitación de conductor motorista y electricidad rural”.

“Existe la posibilidad de que en el futuro se implementen cursos de carpintería de Banco, de Soldador y Herrería. Mecánica ligera de motos, mecánica de autos”

“Estamos felices de poder haber concretado estos convenios”, dijo.

200 ATLETAS ANIMARÁN EL TRAIL RUN NOCTURNO DEL EJÉRCITO EN GOYA

Un fin de semana deportivo se vivirá en Goya. El Ejército organiza el Trail Run Nocturno, en su segunda edición. Será una competencia de 16 categorías, con la clasificación del 1º al 5º. Habrá dos distancias de 7 y 12 kilómetros. Arrancará a las 18 y se extenderá hasta las 22 horas.



La prueba, que tiene la colaboración de la Municipalidad, incluye una recepción con desayuno para los participantes.

El Teniente Coronel Nicolás Pietrobelli habló de la próxima carrera de aventuras conocida como Trail Run Nocturno.

“Será igual que el año pasado, cuando se hizo la gran campaña por los 40 años de Malvinas. Está armado como un evento nuevo en la ciudad y este año lo volvimos a reeditar con distancias de 7 kilómetros y 12 kilómetros. Hemos

superado ampliamente. Tenemos más de 200 corredores”, informó.

“La idea de esta carrera es venir a divertirse. La carrera tiene subidas, bajadas, pasos con agua. La intención es divertirse”, recalzó.

EL CIRCUITO

“Los competidores partirán desde el Batallón de Ingenieros y finalizarán en ese mismo lugar. Pasan por las inmediaciones del Batallón, e ingresan por el fondo del cuartel y terminan dentro del cuartel”, precisó.

“Hay dos distancias de 7 y 12 kilómetros. Las actividades comienzan cerca de las 18 horas. La idea es que más o menos todo se desarrolle entre las siete de la tarde y diez de la noche”, comentó el alto jefe militar.

LOS CONVENIOS

El Teniente Coronel Nicolás Pietrobelli se refirió a la firma de un convenio con la Municipalidad para dictar un curso de conductor motorista.

“Este convenio está dirigido a la instrucción de ciudadanos y soldados. Es algo que va a redundar positivamente en la ciudad y en los



alrededores. Creo firmemente que este es el camino: tratar de que la juventud se pueda instruir y tener un oficio o profesión”, expresó.

“Es un paso excelente el que dimos ayer y que en breve ya estaremos poniendo en marcha”, agregó.

Tecnología de agroganadería:

MUNICIPIO, IPT E INTA ORGANIZARON TALLER SOBRE MANEJO DE DRONES EN PRODUCCIÓN

Tal como estaba previsto, este jueves se llevó a cabo en Casa del Bicentenario el curso gratuito “Manejo de Drones” y su aplicación en producción agro ganadera. El curso fue organizado por la Secretaría de Modernización de la Municipalidad de Goya junto al INTA Corrientes y Bella Vista, con la colaboración de la Secretaría de Producción y el IPT.



La iniciativa partió de la Secretaría de Modernización de la Municipalidad, a cargo del licenciado Luciano Rolón. El funcionario dio la bienvenida a los presentes este jueves y reconoció gestiones del secretario de Producción Valerio Ramírez, y del doctor Luiz Pitton quien tuvo la iniciativa e impulsó esta jornada de doble turno, así como de los responsables del INTA Goya, Bella Vista, Sociedad Rural e IPT.

Durante su discurso de bienvenida, hizo un breve repaso del proceso de la creación de la secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico.

“Fue con la idea de anteponer la tecnología y el desarrollo en el centro de la ciudad, pensándolo como un generador de oportunidades; se hizo de manera voluntaria con la creación de un Parque Tecnológico, con la atracción de la UTN, la creación de dos tecnicaturas (Programación y Mecatrónica), capacitación de docentes en innovación y desarrollo tecnológico en las aulas, incubación de empresas tecnológicas en el parque” enumeró.

Agradeció la generosa participación del disertante Edwin Aguiar, una eminencia en todo el NEA sobre la temática.

Posteriormente hizo uso de la palabra el ingeniero Roberto Pacheco, del INTA Bella Vista, quien reconoció el apoyo de la agencia INTA Goya en la persona del ingeniero Martín Zabala.

A los presentes los invitó a que “aprovechen la experiencia y el trabajo que tiene Edwin con drones y otras tecnologías para las actividades agropecuarias, así que muchas gracias por su presencia”.

En este mismo lineamiento se expresó Gastón Giqueaux, Pte. Sociedad Rural Goya “creemos que la tecnología en el sector agropecuario avanza cada día más y está al alcance de las manos, hay muchas posibilidades con equipos accesibles y ahora lo importante es aprender a usarlas para ser más eficientes” destacó.

Aprovechó para invitar a la 2° Feria del Ternero que inició este miércoles 19 y culminará el domingo 22 de abril en el Predio de la Sociedad Rural Goya con entrada libre y gratuita.

Se destacó la presencia de un gran número de interesados en tomar el curso, personas vinculadas al agro, a la ganadería, manejo de hacienda y especialmente Bomberos Voluntarios quienes ven en esta herramienta un aliado a la hora de combatir los incendios forestales.

Durante la charla guiada por el capacitador Aguiar, este puntualizó cuestiones vinculadas con la agricultura, defectos de laboreo, producción, conteo de animales, revisión de instalaciones, seguridad rural. En horas de la tarde se hizo sobrevuelo de la manzana donde se



ubica la Casa del Bicentenario para hacer mapeo. En fecha a confirmar habría una segunda parte del taller,

pero totalmente práctica con trabajo a campo.

Municipalidad y Ejército

FIRMARON CONVENIO PARA DICTAR CURSO DE AUXILIAR CONDUCTOR MOTORISTA

Con la colaboración del Ejército, la Municipalidad dictará el curso de Auxiliar Conductor Motorista. Participarán soldados voluntarios y las personas que la Municipalidad designe para aprender este oficio que es altamente demandado en el comercio. El cupo del curso es de 20 personas.



Este pasado miércoles 19 a las 11 de la mañana se llevó a cabo en el Salón de Acuerdos del Palacio Municipal una firma de convenio entre la Municipalidad de Goya y el Ejército Argentino para la implementación de cursos formativos de oficios y profesiones para el personal de soldados voluntarios y personal designado por la Municipalidad.

Previamente a la firma del convenio hubo palabras de la Secretaria de Industria, María Paz Lampugnani quien explicó que el acuerdo tiene por objetivo que la Municipalidad dicte el curso de Auxiliar Conductor Motorista con el concurso de las instalaciones militares. Ya que debido a las características de esta capacitación, que incluye, lógicamente, tareas de aprendizaje en la conducción de vehículos, se necesitan espacios adecuados y seguros.

Luego los jefes militares: el Comandante de la Brigada de Monte 12 Sergio Jurczynszyn, y el Teniente coronel Nicolas Pietrobelli comentaron que este curso beneficia a los soldados voluntarios preparándonos para el momento en que terminen su servicio (a los 28 años de edad). Destacaron que la unidad militar de Goya es la pionera en esto y resaltó la predisposición de la Fuerza para la realización de estas capacitaciones que redundan en

beneficio para la comunidad en general.

Seguidamente, el Secretario de Trabajo de la provincia, David Rajoy comentó la participación de la provincia en estas capacitaciones.

Luego, el intendente Mariano Hormaechea comentó que este tipo de capacitaciones tiene una gran demanda en la población aunque su implementación es compleja y costosa. Elogió la importancia de la asociación de esfuerzos de la Municipalidad y el Ejército.

El Director de Empleo, Damián Pini dio precisiones sobre el programa y contenido de los módulos del curso de Auxiliar Conductor y comentó acerca de otros cursos que está lanzando su área.

En especial, se expuso sobre el contenido de varios módulos del curso de conductor. El primer módulo es el desarrollo del manual del conductor para el curso de seguridad vial. En el segundo módulo se abordan los temas: el vehículo; La Vía; la Prevención del riesgo laboral en la conducción. Causas más comunes de accidentes. En el tercer módulo se toca el tema Técnicas de Conducción (tres horas de conducción efectiva por cada cursante). El cuarto módulo habla de conocimientos básicos de mecánica ligera (seis horas). En el quinto módulo: primeros Auxilios y Prevención de Incendios (dos horas). Sexto módulo: atención al cliente (tres horas).

Por otra parte, el curso de Auxiliar en Electricidad con orientación en Red Eléctrica Rural se iniciará en mayo.



Hay otros cursos que se encuentran para el estudio y evaluación.

En la oportunidad participaron de la firma del convenio, el intendente Mariano Hormaechea, por la Municipalidad, y los jefes militares presentes.

SECRETARIA DE INDUSTRIA

La Secretaria de Industria, María Paz Lampugnani expresó: “la de conductor de vehículos es una capacitación que requiere infraestructura, vehículos, lugares donde hacer prácticas, se necesita un taller para enseñar mecánica. Ahí fue cuando con Damián Pini pensamos en el Ejército Argentino y fuimos a una audiencia con el teniente coronel Nicolás Pietrobelli, quien nos abrió las puertas para poder hacer la capacitación y otras que se van a hacer durante todo el año. Porque ellos tienen una infraestructura muy importante. Tienen talleres de carpintería, soldador; taller mecánico. Agradezco al Ejército Argentino. Nos encontramos con un gran aliado para capacitar a la comunidad en algo tan importante como auxiliar conductor, motorista. Agradecemos a la Secretaría de Trabajo, que da el aval y a los empresarios y al sector industrial porque ellos van a dar su aporte y apoyan a la capacitación y tenemos que tener en cuenta la gran importancia de poder sacar al mercado a 20 personas formadas con este oficio y que es un trabajo de alta calidad. Con un buen ingreso formalizado”.

“Desde el municipio hoy es un día que nos sentimos felices porque se va a concretar esto que es tan anhelado. Hace mucho tiempo lo pensamos y trabajamos para esto”.

COMANDANTE JURCZYSZYN

Luego el comandante de la Brigada de Monte 12 Sergio Jurczyszyn comentó que este convenio constituye parte de un proyecto que se conforma a través del Ministerio de Defensa con la Brigada de Monte 12 que tiene dos unidades en Corrientes. “Goya da el puntapié inicial. Por este proyecto, el soldado voluntario se incorpora al Ejército y termina el

servicio con 28 años de edad. Ocurre que en ese lapso de 10 años el joven no adquiere una capacitación que le permita reintegrarse al mundo laboral. Ya es una persona grande, sin herramientas entre las manos para buscar trabajo. Ese es el objetivo que tiene el Ministerio de Defensa van a comenzar con esta tarea, que pueda hacer una carrera de pregrado de tal modo que cuando finalice el servicio tenga herramientas para incorporarse al mercado laboral”.

El jefe del Batallón de Ingenieros de Monte 12, Teniente Coronel Nicolás Pietrobelli refrendó las palabras de su jefe superior y dijo que “esta capacitación en oficios es realmente importante para este batallón y toda la sociedad goyana. Lo que está pronto a iniciarse son dos cursos: Auxiliar Conductor y Electricista Rural. En un comienzo y así como decía María Paz, en el Ejército tenemos la capacidad e iniciamos estudios para hacer carpintería; Herrería; Talabartería; Electricista Rural y Soldador Zapatero. En los talleres que disponemos dentro del cuartel que han sido visitados y gratamente hemos establecido que se pueden hacer los cursos. Creo que será de gran impacto. No solo para nuestros soldados incorporados sino para aquellos ciudadanos que participen”.

DAVID RAJOY

Seguidamente, el Secretario de Trabajo de la provincia, David Rajoy consideró que “es un paso más de las funciones de la secretaría de Trabajo. Con el Gobernador hemos diseñado políticas de capacitación que se vienen desarrollando desde hace un tiempo en los 74 municipios de la provincia. Con Goya hicimos un gran trabajo con Dirección de Empleo, con el intendente y este es un paso más. Es importante: Goya es la segunda ciudad de la provincia y poder trabajar en conjunto con el municipio es satisfactorio”.

“Y vamos a seguir por este camino. Estamos a disposición”, dijo.

**INTENDENTE MARIANO
HORMAECHEA**

Luego, el Intendente Mariano Hormaechea recordó los tres ejes principales de la gestión que tienen que ver con el desarrollo, la modernización y la inclusión social y que en ese aspecto “venimos trabajando tanto desde la Secretaría de Industria y desde la Secretaría de Modernización, y nuestra Dirección de Promoción Social donde tenemos un programa que venimos llevando adelante, donde planteamos el tema de la capacitación del recurso humano y desde ahí surgen un montón de capacitaciones en oficios que se vienen haciendo desde ese lugar”.

“Buscamos la alternativa de otro tipo de capacitaciones, una que tenía una gran demanda es esta. No es tan sencillo, es costosa la capacitación. Pero nos parecía importante... Hablamos con los empresarios y comerciantes y empezamos a buscarle la vuelta y una alternativa. Hacer un trabajo conjunto de colaboración entre el Ejército y la Municipalidad. Hay una excelente relación de colaboración entre ambas partes. Se lo planteamos y hoy se materializa de esta forma. Será una

oportunidad que se genera trabajando como lo venimos planteando en equipo donde hay diferentes instituciones, cada uno aportando para que esto pueda salir”, indicó.

DAMIAN PINI

El Director de Empleo habló de los requisitos y señaló entre otras cosas: “Vamos a tener un primer módulo “Manual del conductor”, a cargo de Dirección de Tránsito. Un segundo módulo donde se desarrollarán varios ítems, sobre lo que es el vehículo. La causa común de accidentes. El tercer módulo habla de la técnica de conducción. Dura tres horas por alumno. Hay una serie de temas ricos. Hay un módulo sobre conocimientos básicos de mecánica ligera, Control de instalación eléctrica. También, hay un módulo de primeros auxilios en caso de incendios. Otro módulo de atención al cliente, y el capital humano en una empresa es sumamente importante, una empresa progresa cuando la mano de obra es buena”.

“Desde el mes de mayo, se dicta el curso de auxiliar de electricidad rural”, precisó.

Bochas:**SERGIO ROMERO DE GOYA SE CONSAGRÓ
CAMPEÓN PROVINCIAL INDIVIDUAL**

40 jugadores de toda Corrientes participaron del Torneo bochófilo realizado en Lavalle.



Los días 15 y 16 de abril se llevó a cabo el Campeonato Provincial Individual de Bochas de 3ra categoría, el competitivo evento se realizó con total normalidad y fue fiscalizado por la Federación Correntina de esta disciplina, el día sábado se jugaron 30 partidos en la ronda clasificadores, jugándose el último a las 4 de la madrugada del

domingo, el 16 de abril ya fueron a eliminación directa para llegar a la final nuevamente a la madrugada del lunes sumando un total de 59 partidos en solo 2 canchas que posee el Club Lavallense, organizadores del torneo. La tan ansiada final protagonizada por dos jugadores de nuestra ciudad, ambos del Team Renata, el experimentado Ismael Insaurralde y Sergio Romero quedándose este último con el título de campeón Provincial y se transforma en el representante Correntino para el Campeonato Nacional de esta categoría a realizarse los días 4, 5 y 6 de mayo en la Ciudad de Tafí del Valle, Tucumán

3º ENCUESTRO DE LA JORNADA CONTRA ABUSO Y EL MALTRATO INFANTIL

La jornada estuvo a cargo de la Dirección de Fortalecimiento Familiar a cargo de Sylvina Ramírez teniendo como invitados en esta ocasión a la Directora de Acción Social Susana Quiroz, la Doctora Rocío del Cielo Aguirre de Desarrollo Humano, grupo Pasi de la Fundación San Lucas y la Comisario Liza Vallejos de la comisaría 1ª de la Mujer, tratando entre otros temas, la Ley Lucio, los tipos de maltratos y línea 102.



En el marco del Día Internacional de Lucha Contra el Maltrato Infantil que se conmemora cada 25 de abril, se realizó en la Escuela N° 370 Manuel Belgrano una charla de concientización tanto para chicos como maestros, como la importancia de estar atentos ante un posible caso de maltrato a los niños, niñas y adolescentes.

¿Qué podemos hacer, a quién acudir y cómo proteger a los más indefensos de nuestra sociedad?

"Estamos viendo situaciones día a día que son muy difíciles de afrontar y de tratar por eso creo en la importancia de actuar a tiempo y prevenir cualquier episodio de abuso y de maltrato a los chicos ya que de vivirlo es un daño irreversible. Debemos comprometernos como familias, docentes, funcionarios públicos y también como sociedad a denunciar a tiempo, pedir ayuda para salvar la dignidad, la salud y en casos extremos la vida de los menores" dijo la abogada del área de Desarrollo

Humano y Promoción Social, Rocío Aguirre quien juntos con las demás direcciones del municipio se encargan de atender y ocuparse del seguimiento de estos y muchos otros casos que suceden en la ciudad.

A pesar de que se dio por finalizada la jornada en el mes ya que el próximo miércoles estaremos en plena Fiesta Nacional del Surubí, son muchas las escuelas y otros turnos que pidieron que se desarrolle la charla luego y no queda descartada la posibilidad de continuar estos próximos meses

Se destacó la participación de directivos del establecimiento y maestros.

Bajo el lema PROTEJAMOS LA INFANCIA, el viernes 21 de abril en horas de la mañana se dispondrá un stand en plaza Mitre con entrega de folletos de concientización, información en torno a esta fecha para la sociedad en general.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina